

TOPICS

災害時の生活用水の確保 津久見市災害等緊急時生活用水マップ



3月27日「災害等緊急時生活用水マップ」の贈呈式が行われました。このマップは、大規模災害が起つた際に、生活用水を確保するため、地域の方に解放いただけた井戸等の情報をいただき、県と県薬剤師会が作製しました。自主防災会や避難所に配布し、災害時に備えていただきます。

3名に修了証書 手話講習会修了式



3月29日の手話講習会において修了式が行われました。最後の挨拶も受講生一人一人が手話を交えながら、1年間学んだ成果を披露されました。これからは様々な場面で、手話を活かしていただけたらと思います。

不要な薬は残っていませんか 在宅医療・介護連携推進事業



ご自宅等に「残薬」がある場合は、処方した医師や薬剤師にご相談ください。

また、医療機関受診の際には、必ずお薬手帳を持っていきましょう。お薬の記録になり、薬の飲み合わせ等の確認ができます。災害時には大切な情報源になります。

4年ぶりの開催

第36回 彦岳山開き



4月16日、前日の雨で開催が心配されましたが、当日は天気にも恵まれ、「第36回彦岳山開き」が4年ぶりに開催されました。約100名が参加し、山頂では、1年間の安全祈願が行われたあと、みんなで記念撮影を行いました。参加者の最年少は11ヶ月の男の子で、最年長は85歳の方と、大人から子どもまで幅広い年齢層の方が参加していました。宮崎県日向市から参加されている方もおり、みんなで気持ちの良い汗を流しました。山頂からの景色は絶景で、写真撮影を楽しむ参加者もいました。ぜひ一度登つてみてください。

320歳～359歳の部 優勝 津久見マスターズスイミングクラブ



佐伯市で開催された「日本マスターズ水泳」フリーリレー320歳～359歳の部で、見事優勝されました。この区分は1人の年齢が平均80歳以上という事で、要件を満たす事自体が容易でない区分です。今後も元気に練習に励んでいただきたいです。

入込客数 約71,000人 四浦半島河津桜 寄付金贈呈式



河津桜期間中、河津桜にちなんだお土産品を販売しました。その売上金の一部が参加店から四浦地区へ河津桜育成資金として寄付されました。平成28年度は前年と比べ、入込客数が約18,000人増えており賑わいあるイベントとなりました。

TOPICS

笑顔は満開です

「第6回 つくみ山桜まつり」



4月2日、「つくみ山桜まつり」が青江ダム周辺で開催されました。

桜の見頃とはいかない状況ではありましたが、当日はフラダンスや、ダンスパフォーマンス等のイベントが開催され、多くの来場者でたくさんの笑顔があふれ、盛り上りました。

この手帳を見かけたら

電話お願い手帳



NTT西日本さんより、2017年版「電話お願い手帳」20冊を贈呈していただきました。耳や言葉の不自由な方が電話連絡を行う際に、この手帳に書いて、近くの方に協力をお願いする時に役に立ちます。この手帳を見かけたら、快く協力してあげてください。

県内の消防職員が集結

第40回 大分県消防職員意見発表会



4月14日、市民会館で、「大分県消防職員意見発表会」が開催されました。

消防職員の自覚と士気の高揚を図る事で、資質向上につなげる事を目的としており、県内の消防職員が集結し、それぞれの熱い思いを発表しました。

想像力豊かに 大友公園桜まつりスケッチ大会



4月1日、「大友公園桜まつりスケッチ大会」が開催されました。桜があまり咲いていない状況ではありましたか、想像を膨らませながら、みんなそれぞれの桜を描いていました。今回の作品は、5月13日から市民図書館に展示されます。

市内8団体が合唱

第32回 市民合唱祭



4月2日、市民会館で、「市民合唱祭」が開催されました。歌は子ども向けて大人まで幅広く、多くの観客の前で、8団体が日ごろの成果を披露しました。最後には、会場全体で「花」を合唱し、合唱祭を締めくくりました。

地域おこし協力隊着任

土肥大佑(どひだいすけ)さん



今年4月、兵庫県から「地域おこし協力隊」として、土肥大佑(どひだいすけ)さんが着任しました。

「地域おこし協力隊」とは、人口減少や高齢化が進む地方都市において、都市地域等から移住してきた人材が地域力の維持・強化を図っていく取組です。

これから「移住定住」や「まちなかの活性化」に向けて、地域や団体の方と一緒にになって交流活動や、魅力の情報発信などに取り組んでいく予定です。

見かけたら気軽に声をかけてくださいね。

ご存知ですか行政相談員



高野修(たかのおさむ)さん

これまでに引き続き、行政相談委員に高野修さんが委嘱されました。

行政相談委員は、国などが行っている仕事に対する苦情や要望・意見を住民から受け、問題解決の促進を図る住民と行政のパイプ役です。

行政相談は、毎月第3水曜日に実施されますので、お気軽にご相談ください。

相談は無料、相談内容などの秘密は堅く守られます。

詳しくは市報のお知らせ欄で、ご確認ください。

※市ホームページ内「取材日誌」、市公式フェイスブックにて、掲載出来なかった写真や記事をご覧いただけます。